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Ecco Gesù 
Sono Gesù. Lo Spirito Santo protegge le anime vostre. Amate il cielo e amatevi 
come fratelli e sorelle. Dovete essere forti con la preghiera. Io sono molto felice. 
Nei messaggi che vi do vi faccio capire tante cose perché anch’Io su questa 
terra ho camminato, ho lavorato, ho avuto fame, mi hanno usato violenza, voi 
lo sapete già, era tutto scritto! Non nascondete le parole che sono nei libri della 
chiesa. Le cattiverie ci sono sempre state, ma gli uomini ascoltavano il Padre 

mio. Oggi nessuno vuole fare le opere sante che si aspetta Dio, mio Padre che tanto vi ama, 
ama il popolo mio che siete voi. Vi ha benedetti perché cresciate nell’umiltà, serenità, 
misericordia. Abbiate grande fede! Non vi inasprite, fratelli e sorelle; non dite: si arrangino! Io 
sono stato sulla croce e sarò sempre sulla croce per darvi la pace, per unire la famiglia e il cielo 
con la terra. Ascoltate il vostro Gesù che è innamorato di voi, forse non lo capite ancora! 
Quando questa figlia vi parla, ascoltatela! Io vi amo perché avete una preghiera che intercede 
per tutto il mondo. Non vi preoccupate: Dio ha preparato cose meravigliose per voi e per quelli 
che credono che fra non molto finirà la guerra! La Vergine ha promesso di schiacciare 
fortemente la testa al demonio! Il demonio è molto vile anche, non credete che possa fare tante 
cose. La vostra preghiera è santificata dal cielo. Amate tutte le creature che sono sulla terra, 
rispettate anche la natura. Amate fiori, erba, tutto ciò che Dio ha creato. Pace a tutto il mondo. 
Portate rispetto per i più deboli specialmente per i bambini e per le persone anziane. Fate opere 
di bene, ci sono tante creature che hanno bisogno di voi, voi siete la famiglia del cielo, è questo 
che sta dicendo questa figlia! È opera del cielo, Dio ama, tutti amano, tutti i santi e le sante. 
Verranno nuovi profeti perché la chiesa non sta facendo le opere che ho raccomandato. 
Verranno altre cose, ancora più forti. Vincerà la misericordia in tutte le mie creature. Ci sono 
sacerdoti che si ammazzano per il bene dei fratelli e delle sorelle. Anche Io ho pianto per la 
croce che è stata piantata qui. Dio è felice e tutto il cielo è felice! Gli angeli girano attorno la 
notte, non succederanno cattiverie! Però nelle chiese c’è sempre meno gente. Molti si 
accontentano di seguire la messa in televisione, questo dovrebbe essere solo per gli ammalati! 
Che bello quando venite in chiesa a pregare; inginocchiatevi! Io sono la via, la verità e la vita! 
Ascoltate me, fate preghiera nelle famiglie, nei gruppi di preghiera. Dovete essere tutti 
compatti, tutti insieme! Dovete volervi bene, se uno è ammalato pregate su lui e su tutti gli 
ammalati. Io sono il primo Fratello vostro e sono il Signore Gesù, sono la misericordia, la pace, 
sono il Figlio di Dio e il Figlio della Vergine Maria. Amatevi, siate felici, fate le opere buone, 
pregate e tutto andrà bene. Figli miei, qui ci sono anime con cui avete tanto pregato. Pregate, 
amate e onorate tutti; siate felici nel cuore. Ho dato una cosa a questa figlia della quale si 
parlerà in futuro perché è santificata! Sono il Signore Dio tuo, non avrai altri avanti di me! 
Pregate e beneditevi gli uni e gli altri. La vita è bella, godetela, ma con la santità del cielo. La 
vita è serena, godetela, ma con l’amore e le preghiere! La vita è santa e va santificata! Sia lode 
all’Eterno Padre! Io adesso vi benedico. Anche oggi la mia Mamma è con me, siamo due cuori 
sempre uniti. Stiamo passando da tutti, vi facciamo la croce sulla fronte e sul cuore perché il 
cuore deve palpitare per il cielo e per i fratelli e sorelle del mondo e specialmente per me e la 
Mamma, che vi ama immensamente. Pregate e crescete con la preghiera. Fede, fede, fede! Vi 
benedico: nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen!  
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